Auszeichnung für die Bürgerstiftung

2. Preis beim bundesweiten Ideenwettbewerb bringt 14000 Euro

ERLANGEN — Hohe Auszeichnung: Den mit 14000 Euro dotierten 2. Preis im bundesweiten Ideenwettbewerb "Allianz für den Bürgersinn" erhält die Bürgerstiftung Erlangen für die Benefizkonzertreihe des Sonderfonds "Kinderarmut".

Für ihre erfolgreiche Benefizkonzertreihe zu Gunsten des von ihr initiierten und betreuten Sonderfonds "Kinderarmut" erhielt nun die 2. Vorsitzende der Bürgerstiftung, Ute Hirschfelder, eine besondere Anerkennung: Ihr Projekt – die EN berichteten — errang bei einem von der Initiative Bürgerstiftungen gemeinsam mit der Herbert-Quandt-Stiftung ausgeschriebenen Ideenwettbewerb den 2. Platz (nach Wiesbaden und vor Hamburg). Das beachtliche Preisgeld von 14000 Euro wird eine weitere Intensivierung der Arbeit des Sonderfonds ermöglichen.

Die feierliche Preisverleihung findet im Oktober in Berlin im Beisein der Bundesfamilienministerin Kristina Schröder statt

Copyright (c)2010 Verlag Nürnberger Presse, Ausgabe 18.08.2010